



山梨地本公式

発行：自衛隊山梨地方協力本部 甲府市丸の内1-1-18甲府合同庁舎
☎ 055-253-1591



北富士駐屯地紹介



山梨県唯一の、そして日本一標高の高い駐屯地である
陸上自衛隊 北富士駐屯地を紹介します。
山梨県南都留郡忍野村に所在する北富士駐屯地は、
1960年（昭和35年）に開設され、今年で64周年を迎えました。



創立記念行事（訓練展示）



豪雪災害への対応



礼砲

駐屯地には、榴弾砲(りゅうだんぱう)（いわゆる大砲）部隊である東部方面特科連隊、全国の陸上自衛隊の戦闘訓練を評価する部隊、北富士駐屯地にて勤務する隊員の食事や経理関係、施設管理をしている部隊等が所在しています。

長らく駐屯していた第1特科隊は令和5年3月15日に廃止され、同年3月16日付で東部方面特科連隊が新編されました。



東部方面特科連隊は山梨県の防衛・警備、災害派遣等を担任しており、その前身である第1特科隊は東日本大震災において、茨城県での給水支援、福島県での救助活動の他、山梨県内各地で発生した山林火災での消火活動、豪雪に伴う除雪支援や孤立集落での安否確認を行いました。



防災訓練への参加

東部方面特科連隊は自衛隊で唯一礼砲を担当している部隊で外国からの国賓・公賓来日の際に105mm榴弾砲(りゅうだんぱう)の空砲射撃により、敬意を表する礼式を行う任務を実施しています。

毎年春には駐屯地創立記念行事を実施します。
来年も一般開放（無料）が予定されていますので是非一度『榴弾砲(りゅうだんぱう)』射撃（空包）を体感しにお越し下さい！

自衛隊山梨地方協力本部からのお知らせ

現在募集中の
入隊コースだよ！



一般曹候補生

各部隊の中核となる自衛官を育成！

- 資格：18歳以上33歳未満の者
- 受付期間：12月1日～1月9日まで
- 1次試験(WEBのみ)：1月14日～18日

※ 航空自衛隊の募集はありません

高等工科学学校生徒

国際的に役立つ高度なテクノロジーを学ぶ！

- 資格：男子で中卒(見込)17歳未満の者
- 受付期間：10月1日～1月16日まで
- 1次試験日：令和6年1月25日

※他に推薦入試あり

自衛官候補生

柔軟に将来を選択できる任期制隊員

3ヶ月教育期間を含め、陸上は約2年、海上及び航空は約3年を1任期として勤務する任期制の隊員のことです。

■ 資格：18歳以上33歳未満の方
年間を通して随時募集しています！



発行：自衛隊山梨地方協力本部 甲府市丸の内1-1-18甲府合同庁舎
☎ 055-253-1591



メダリストが広報活動

10月20日(日)に、山梨学院大学(甲府市)にて行われた樹徳祭(大学祭)に参加しました。

毎年参加させていただいているイベントですが、今回は山梨学院大学OGでパリオリンピック柔道混合団体銀メダリスト 自衛隊体育学校所属の新添 左季さんも駆けつけ山梨地本広報ブースに来てくれた方々と交流を深めました。



82式指揮通信車・オートバイ(偵察用)展示、制服試着、ボディシール等の体験型広報ブースを展開し、樹徳祭を盛り上げ、自衛隊の活動の一端を知っていただく機会となりました。

これからの広報活動予定は山梨地本SNSにて告知しますので、この機会にぜひフォローをお願いします。皆さまのお越しをお待ちしております。

山梨県出身隊員の声 紹介

みなさん、こんにちは☆
今年度入隊し、東部方面特科連隊(北富士駐屯地)で勤務している山梨県出身隊員のインタビューをお届けします。



こんにちは!

Q.1 入隊した動機を教えてください。

A 小さい頃から漠然と自衛隊に興味を持っていました、高校生の時に総合火力演習を見に行く機会があり、とても格好良いと感じ入隊を決めました!

Q.2 入隊してから印象に残ったことは?

A 入隊して最初に入る自衛官候補生教育が非常に印象に残っています。自衛隊の事を何もわからない所からスタートして、3ヶ月という短い期間ではありますが、同期や教官の方々と深い絆を築くことができました。

Q.3 営内(寮)生活はいかがですか?

A 周りの全員が先輩のため最初は緊張しましたが、すぐに仲良くなることができ、毎日が楽しいです。

Q.4 営内生活で苦手なことは何ですか?

A 苦手と言われると特に思いつきませんが、常に団体生活をしているので、気を遣うことが大変だと感じます。でも、一つ一つの気遣いが大事なので、自分本位にならずに生活をするのが大事だと気付くことができました!

Q.5 最後に後輩へメッセージをお願いします。

A 自衛隊は規律に厳しかったり、体力的にも精神的にも大変なことがあるけど、メリハリがしっかりしているし、自分自身の成長もできるので良いと思います。仕事でも営内での生活も雰囲気はとても良く、毎日楽しく過ごすことができるので、是非自衛隊に入隊して欲しいです!



中田 2 士
富士北稜高校卒業

